

Personel Polsek Sukaresmi Gelar Sambang Warga, Kapolres Cianjur Sampaikan Apresiasi

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

May 23, 2024 - 20:11



Polres Cianjur polda Jabar — Personel Polsek Sukaresmi melaksanakan kegiatan sambang warga di wilayah desa binaannya pada hari Kamis, 23 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, serta untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Sukaresmi, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan sambang yang dilakukan oleh jajarannya. "Kami sangat mengapresiasi langkah proaktif yang dilakukan oleh personel Polsek Sukaresmi dalam mendekati diri dengan masyarakat. Sambang warga adalah salah satu cara efektif untuk membangun kepercayaan dan kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolres.

Kapolsek Sukaresmi menambahkan bahwa sambang warga merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk lebih memahami permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. "Dengan melakukan sambang, kita bisa mengetahui secara langsung apa saja yang menjadi perhatian dan kebutuhan warga. Hal ini memungkinkan kami untuk memberikan solusi yang tepat dan cepat atas masalah yang ada," jelas Kapolsek.

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Sukaresmi mengunjungi beberapa desa dan berinteraksi langsung dengan warga. Mereka mendengarkan berbagai keluhan dan masukan, mulai dari masalah keamanan hingga isu sosial lainnya yang terjadi di masyarakat. Selain itu, personel juga memberikan edukasi dan penyuluhan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Kapolres Cianjur berharap kegiatan sambang ini dapat terus dilaksanakan secara rutin oleh seluruh personel Polsek Sukaresmi. "Kegiatan sambang ini harus menjadi agenda rutin untuk memastikan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat tidak hanya saat terjadi masalah, tetapi juga dalam upaya pencegahan dan pembinaan. Dengan demikian, kami bisa membangun hubungan yang lebih harmonis dan solid dengan masyarakat," tambah Kapolres.

Melalui kegiatan sambang ini, Polsek Sukaresmi menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Pendekatan yang humanis dan responsif diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman warga, serta memperkuat kerjasama dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukaresmi.